

EN CAMINO CON EL MAESTRO

Encuentro 3

La Palabra de Dios como REVELACIÓN

Propósito:

Reconocer la Palabra de Dios como fuente de la REVELACIÓN de Dios en la historia.



Oración inicial

Iniciemos nuestro encuentro con la siguiente oración...

Señor Jesús, que has dado tu vida por nosotros y por nuestro rescate en acto de amor incomparable, te pedimos la gracia de conocerte y de amarte más, de tal manera que podamos crecer en tu amistad y así encontrar contigo el verdadero sentido de nuestras vidas. Te abrimos las puertas de nuestra alma y de nuestra vida. y ya que estás con nosotros, ayúdanos a vivir este encuentro y danos el fruto que sólo Tú sabes dar. Amén.

1. LLAMADA DEL SEÑOR

Por iniciativa de Dios misericordioso, Él mismo se ha querido revelar y, por medio de su palabra, nos ha hablado de Sí mismo y del plan que tiene para nosotros.

Dispongámonos para dar este paso, según nuestro itinerario, escuchando un mensaje que va a necesitar que pongamos nuestros cinco sentidos.

1 Juan 1, 1-4

A raíz de este texto se compartirán las siguientes preguntas:

- ¿De qué manera experimentamos la acción de Dios en nuestra Vida?
- ¿qué cosas de la acción de Dios en la historia nos han transmitido?

Enseñanza de los apóstoles.

El hombre ha sido creado a imagen y semejanza de Dios. Esa semejanza divina es exactamente lo que hace que los seres humanos seamos capaces de conocer a Dios y relacionarnos con Él. Sin embargo, este conocimiento es necesariamente limitado, puesto que el misterio de Dios eterno, de sus perfecciones, su grandeza y su poder, desbordan de manera prácticamente infinita las capacidades del entendimiento y del lenguaje humano. Además de esto, muchas veces, por buscarnos a nosotros mismos, y por estar persiguiendo la satisfacción de algunos de nuestros impulsos, perdemos lo más profundamente humano y lo que más nos hace parecidos a Dios.

Dios ha dirigido al ser humano esta misma Palabra creadora y reveladora. El hombre, capaz de Dios, ha sido creado para acoger la Palabra y entrar en diálogo con Ella. Dios se ha manifestado a Sí mismo, y lo podemos conocer porque Él mismo ha salido nuestro encuentro.

2. NUESTRA RESPUESTA AL SEÑOR

La palabra se comparte - dialoguemos.

- ¿Cuáles son los medios por los cuales el hombre puede entrar en relación con Dios?
- ¿Cómo es nuestra relación con la Palabra de Dios contenida en la Santa Biblia? ¿Hay algo para mejorar?

Confesión de fe: La Iglesia nos confirma la enseñanza

“La revelación de Dios consistió en que Dios Padre por su Hijo en el Espíritu Santo se dignó, por puro amor, meterse en nuestra historia, comunicarse con nosotros para hacernos partícipes de la vida divina. Esa revelación o comunicación la realizó Dios Padre mediante obras y palabras. Esas obras y palabras se nos han transmitido ampliamente en la Sagrada Biblia”.

(Catecismo de la Iglesia Católica)

FE Y VIDA

A partir de lo que hemos experimentado hoy, pensemos en una acción sencilla y concreta que podamos realizar por quienes viven más cerca de nosotros, mediante la cual les podamos hacer ver la acción de Dios en sus vidas...

Oración Final.

Los presentes realizarán para finalizar una oración de manera espontánea y libre, todos están invitados a participar...

Terminemos con la oración que Jesús, el Maestro, nos enseñó: Padre nuestro...

ITINERARIO PARA LAS PEQUEÑAS COMUNIDADES

EN CAMINO CON EL MAESTRO



Diócesis de
Santa Rosa de Osos